
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 111 del 26/09/2019

Oggetto: Interrogazione della Consigliera Garnier su nuovi parcheggi e 
modifiche all'assetto urbanistico della zona delle Badie

(Risponde Leoni Flora)

    

Premesso

che  in  data  05  Ottobre  2018  veniva  rilasciato  da  questa  amministrazione  comunale,  il 
permesso a costruire alla società cooperativa C.A.P. per la realizzazione del piano di recupero 
della zona delle Badie;

che in data 20 Maggio 2019 attraverso gli organi di stampa locali il sindaco ed il presidente di 
C.A.P. Giuseppe Gori, dichiaravano a seguito di sopralluogo, che tale parcheggio sarebbe 
pronto entro tutto il mese di Giugno;

che in data 20 Giugno 2019 i residenti della zona attraverso il quotidiano on –line “Notizie di 
Prato”  sollecitavano Comune e C.A.P.  in quanto i  lavori  risultavano fermi  e le alberature 
stavano seccando;

che  in  data  19  Settembre  2019  il  servizio  mobilità  ed  infrastrutture-ufficio  ordinanze  ha 
emesso un’ordinanza per la chiusura di Via Francesco de Sanctis e consentire lo svolgimento 
di alcuni lavori, relative all’esecuzione delle modifiche all’assetto viario ed urbanistico;

Visto

che da testimonianze che mi sono pervenute da alcuni residenti di zona, il parcheggio e le 
opere a verde non sono ancora accessibili perché chiuse ed ancora  circoscritte da recinzioni 
provvisorie (da cantiere e transenne) e che l’erba lungo le aree a verde è alta ed alcune 
alberature sono seccate;

Interrogo la S.V.

Per sapere:
 
1- Quando sarà a disposizione dei residenti il parcheggio, le aree a verde e le nuove opere 
viarie ancora in fase di realizzazione?
2- Quale sarebbe il cronoprogramma dei suddetti lavori?
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